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令和５年  第８回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和５年６月５日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員  米積教育委員   

欠 席 委 員   

   議    案 

 

第２８号  日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について  

第２９号  日南町教育委員会会議に係る次席について  

第３０号  令和５年度日南町教育費６月補正 (第２号)予算について  

第３１号  日南町部活動地域移行検討委員会設置要綱の制定について  

第３２号  日南町教育委員会が施行する文書の公印の押印の省略等に関する規則について  

第３３号  『日南町行財政改革実施計画２０２０』の行財政改革推進項目における検討課題「指定管理者

制度による町有施設の活用促進」について  

第３４号  日南町体育協会補助金要綱の改正について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育委員  

 

教育長  

それでは、第８回教育委員会を開会します。  

中村委員の退任に伴い、本日より米積委員が就任されたのでよろしくお願いする。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は西村彰滋委員  
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日程第１  

議案第２８号 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第２９号 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第３０号 

 

 

 

 

 

日程第４ 

事務局  

 

 

教育長  

 

 

教育委員  

教育長  

 

教育長  

 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員 

 

教育長 

議案第２３号（継続審議）令和４年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価 (案 )について  

承認をいただく予定でしたが、本日議案が多いため次回に審議をお願いしたい。  

 

日程第１  議案第２８号  日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について  

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項および日南町教育委員会会議規則第３条第  

２項の規定により教育長職務代行者に西村彰滋委員を指名したいがいかがか。  

異議なし。  

それでは、西村彰滋委員よろしくお願いする。  

 

日程第２  議案第２９号  日南町教育委員会会議に係る席次について  

席次については抽選によって決定したいと思うがよろしいか。異議のないようなら、抽選方法について

事務局より説明を求めたい。  

西村彰滋委員を除いた３名でくじを引いていただき、くじ棒に記載された数字で席次を決めたい。  

※くじを引く  

 

１番  山脇委員   ２番  米積委員  ３番 西村卓也委員  （４番  西村彰滋委員）  

では、席次については先のとおりお願いする。  

 

日程第３  令和５年度日南町教育費６月補正 (第２号)予算について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第３０号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

日程第４  日南町部活動地域移行検討委員会設置要綱の制定について  
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議案第３１号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５  

議案第３２号  

 

 

 

 

 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

事務局 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員   

教育長 

教育委員  

 

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

第５条に協議をするとあるが、提案が出されるようになるのか。  

検討委員会は方向性を決めるだけで、その後は関わっていかないのか。 

その後も関わってもらうように、学校関係者、ＰＴＡも入ってもらう予定である。  

検討委員会よりは実行委員会がいいのではないか。  

協議内容を受けて最終的には教育委員会で決定していく。  

地域移行がしっかりできるのであればいい。他町村も同じ流れで進めているのか。  

流れとしては検討委員会を実施し、教育委員会が決定していく流れである。  

要綱の訂正をお願いしたい。第４条第２項、「互選より」を「互選により」に、第６条の「謝礼」を「報

酬」に変更をお願いしたい。  

それでは議案第３１号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

現在、中学総体が実施されているが、今年度より中学校体育連盟が認めたクラブチームが参加できるよ

うになり、日野郡でも「日野フレンズ」というテニスクラブチームが参加、日南中学校の生徒も加入し

てよい成績を残している。今後、日南中学校テニス部員は全員テニスクラブに加入する見込みとの報告

がある。  

 

日程第５  日南町教育委員会が施行する文書の公印の押印の省略等に関する規則について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第３２号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  
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日程第６  

議案第３３号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

教育長 

事務局 

日程第６  『日南町行財政改革実施計画２０２０』の行財政改革推進項目における検討課題指定管理

者制度による町有施設の活用促進」について  

※資料により内容説明  

はじめに図書館の指定管理制度導入の是非についてご意見をいただきたい。  

行財政改革推進により確認していくことはとても良い取り組みである。  

教育委員会では、図書館、美術館、こども園の給食委託について論議されている。  

指定管理により他市町村のように、図書館内に書店が入る等集客効果は期待できると思うが、図書館の

意味合いとしては町が運営したほうがいい。  

日南町図書館は農林業関係の書籍が充実しており、地域に根付いた本の収集も実施されている。  

行政が実施することでの足かせがあるのか。  

近隣の市町村では図書館らしくない図書館など新たな取り組みもあり、そういう方面でも研究しながら  

充実した図書館運営を目指していきたい。  

図書館は町が運営の案でよろしいか。  

異議なし。  

続いて美術館の指定管理制度導入の是非についてご意見をいただきたい。  

美術館を 1 人で企画運営しており、大変だと思う。手助けや相談機能はあるのか。  

学芸員としての専門性を重要視しており、1 人で企画運営しているが、専門家からの助言をもらいなが

ら実施している。  

入館料は２００円で決まっているのか。  

入館料の金額は条例で定められている。  

美術館も町の運営でいいと思うが、美術館の場所がわかる宣伝方法はないか。  

ＰＲ方法については考えていきたい。  

美術館は町が運営の案でよろしいか。  

異議なし。  

こども園の給食委託について事務局より説明を求める。  

こども園は本園３名、石見分園１名の会計年度任用職員４名が調理に携わっている。山の上分園は本園
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日程第７ 

議案第３４号 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

で調理したものを、メフォスに配送委託して運んでいる。人件費については、委託すると財政負担が大

きくなると考える。調理員確保の面では効果があるが、現状維持の考えが強い。現在分園体制について

も協議を始めており、今後の動向によっては協議をお願いしたい。  

石見分園の調理師１名が休む時はどう対応しているのか。  

本園から出向したり、会計年度パート職員が対応している。  

こども園は園内調理が基本であり、委託するとしても委託職員がこども園勤務となる。  

調理師は全員が会計年度任用職員だが、正職雇用の考えはあるか。  

こども園からの声はないが、必要性について確認していきたい。保育教諭も含め、職員の処遇改善の必

要性を認識しており、今後も職員募集を継続実施していきたい。  

 

日程７ 日南町体育協会補助金要綱の改正について   

※資料により内容説明  

要綱の訂正をお願いしたい。様式第１号と様式第５号の印は公印省略にて削除、様式第５号の令和の年

号も削除をお願いしたい。  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第３４号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

協議・報告  

◎いじめ不登校について（非公開）  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

５月３０日に学校運営協議会を実施、今年度も年間１１回の開催を予定。あいさつ運動への取り組み方

法、園小中参観、研修会（７月）視察（８月）などを計画しています。  
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教育長 

教育委員  

事務局 

７月２７日（木）１４時から文化センターさつきホールを会場に全町民を対象に研修会を実施しますの

で、ぜひご参加ください。  

５月１８日の教育懇話会については、資料をご覧ください。７月６日からシアトルの中学生が来町しま

す。その中の７名が７月８日から３泊でホームスティーをします。  

〇生涯学習室   

５月２５日、鳥取県社会教育委員連絡会総会にて、元日南町社会教育委員の坂本勝義さんが功労者表彰

を受けられました。６月２日から美術館にて日南文化展が開催されています。６月１７日にまなびや縁

側にてボードゲーム研修会が開催されます。また、７月１４日には、生涯教育実践道場「七夕学校」が

開催されます。資料をご覧になりぜひご参加ください。  

〇人権センター  

６月１３日（火）第３回ふれあい人権講座が開催されます。ぜひご参加ください。  

 

○その他  

何かご質問はあるか。  

まなびや縁側の利用者数を教えてほしい。  

中学生１１名、高校生２名の１３名が利用しており、６月３日には日野郡の３拠点交流会が実施され８

名が参加し交流を深めました。看護師を目指す高校生は、夏休みに日南病院での職場体験を計画中です。 

叙勲叙位の申請について報告いたします。８８歳を迎える高齢者叙勲に、山田司郎先生、木村稔先生の

２名が対象となっております。木村稔先生は先日お亡くなりになられましたので、死亡叙位へ変更して

おります。また決まりましたら、ご報告いたします。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第９回 ７月５日（水）   １３時３０分  防災会議室  

以上で第８回教育委員会を閉じます。  

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


